
 

Protokoll zur Fachschaftssitzung am 02.11.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Online via Discord 

Beginn der Sitzung: 19:03 Uhr 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar  

Sarah Michelle Ganz 

Edajla Lalaj 
Pia Josephine Franz  

Felix Bergmann 

Darrel Narta  

Julia Preis  

 

 

 

 

Abwesende Rät*innen: Tom Jautelat  

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 



 

 
 
Die Sitzung wird um 19:03 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (19:03 Uhr) 
 
Die Sitzung findet via Discord statt. 
Darja Dehghanfar wird zur Redeleitung gewählt. 
Julia Preis wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird noch nicht angenommen. Änderungen folgen.  
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: Weihnachtsfeier 
Top 3: Ersti-Fahrt 
Top 4: Sonstiges  
 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (19:07 Uhr) 
 
Pia erkundigt sich nach der Geld Auszahlung für die Ersti Woche. Dieses ist einheitlich bei allen 

eingegangen.  

Eda berichtet von der FSVK. Für das Semesterticket ist die Kündigung an die Bahn rausgegangen, dieses 

sollte allerdings bis Sommer 2024 noch gültig sein. Für die Zukunft sind verschiedene 

Lösungsvorschläge angedacht, jedoch folgen weiter Informationen.  

Eda berichtet, dass es für die Fachschaft in Zukunft möglicherweise PCs geben kann. Hierfür müssten 

vorher Schulungen beim FsRef abgelegt werden. Weiter Informationen folgen.  

In Zukunft soll es ab November eine zwei-Faktor Autorisierung geben, welche zunächst freiwillig und 

später verpflichtend sein soll.  

Es wird darauf hingewiesen, dass darauf geachtet werden soll das die Spiele der ESAG inklusiv 

gestallten werden sollen, sprich mit und ohne Alkohol. Des weiteren wird nahe gelegt das 1-2 

Fachschaftsmitglieder einen Erste-Hilfe-Kurs haben sollen. Außerdem sollen die Öffnungszeiten der 

ULB verlängert werden.  

Eda berichtet von der WE Sitzung.  



Zentralbibliothek muss renoviert werden und es wird daran gearbeitet alternative Lernplätze zu 

schaffen.  

Die Problematik mit dem Jülich Bus wurde angesprochen. Der neue Vorschlag ist eine neue Kosten 

Aufteilung für die WE Chemie und WE Biologie. Jedoch wurde dieser von vornherein abgelehnt von 

der WE Biologie. Die WE hat einen neuen Plan bezüglich der Busse für Pflichtkurse erstellt, wobei bei 

Überlappung auch Wahlkurse mitfahren können.  

Neue Reglung, wenn ein Professor eine Veranstaltung komplett online machen will, muss dieser ein 

halbes Jahr vorher genehmigen.  

E-Mail Team berichtet. BUFATA Mitteilungen bezüglich neuer Leitlinien.  

Außerdem aufgreifen der Wahl der studentischen Vertreter, welche nun durch Eda und Darja 

ausgeführt werden. Julia berichtet weiterhin, dass der FsRef darum gebeten hat Personen zu benennen 

die OVM-Anträge unterschreiben können. Die Wahl wird auf nächste Sitzung verschoben.  

 

2.  Weihnachtsfeier (19:34 Uhr)  
 
Folgende Dinge müssen festgelegt werden: Ort, Datum und Einkaufliste.  
Sollte sich für einen Hörsaal als Ort entschieden werden, muss dafür die Veranstaltungsanmeldung 
bald raus. 
Vorgeschlagen wird der 15.12. Die Mehrheit stimmt dafür als Termin. Der Zeitraum ist 17.00 bis 
22.00 Uhr. Aufbau ist ab 16.00 Uhr.  
Als Ort stehen der Fachschaftssraum oder ein Hörsaal. Die Mehrheit beschließt einen 
Hörsaal/Seminarraum anzufragen.  
Angefragt werden soll ein kleiner Hörsaal.  
Für die Einkaufsliste sollte Glühwein, Kakao und Softdrinks gekauft werden. Außerdem sollen Snacks 
gekauft werden. Pia möchte sich um eine Weihnachtsplaylist kümmern.  
Jemand sprich Eda wird sich um die Veranstaltungsanmeldung kümmern. Angedacht ist 6J oder 
wahlweise 6C. 
Darrel spricht die Karaoke Maschine an und will die Physiker anfragen.  
Eda möchte ein Kahoot mit witzigen Fragen erstellen, um dieses gemeinsam im Hörsaal zu spielen.   
Geld und Einkaufsliste werden beim nächsten Treffen beschlossen.  
 

3. Ersti-Fahrt (20:05) 
 
Die Fachschaft beschließt einstimmig die Fahrt zu verschieben. Begründet durch den 
Organisatorischen Hintergrund, der so kurzfristig zeitlich nicht umgesetzt werden kann.  
Überlegung wäre nächstes Jahr im November 2024 diese dann durchzuführen.   
 

4. Sonstiges (20:11 Uhr) 
 
Eda hat sich in der WE wohlgefühlt. 

Michelle geht es größtenteils wieder besser, jedoch hatten sie und die Treppen leider eine 

Auseinandersetzung. Gute Besserung!  



Darja ersetzt die Karaoke Maschine. Eda und Darja sind immer noch sehr motiviert das Acappela Lied 

umzusetzen.  

Wo ist Tom? Vlt. Feiert er seine BC- Note – Vermutung von Michelle. 

 Anyways liebe Grüße.  Between Darja ist breiter als Tom. Liest du dir das durch?   

Darja stellt fest Tom hat sich bei ihr abgemeldet. Zitat Darja: „Ich bin doch auch nur ein Student.“  

Die Fachschaftssitzung wird mit singen verschiedener Lieder geschlossen.  

Zitat Darja: „Sie geht sich in ihrer Couch vergraben“  

Die Fachschaftssitzung wird um 20:11 Uhr geschlossen. 


